

Urge Corea tener TLC con México (Reforma 18/08/14)

Urge Corea tener TLC con México (Reforma 18/08/14) Por Luis Carrillo Seúl Corea del Sur (18 agosto 2014).- Corea del Sur no tiene duda: es momento de retomar la negociación con México para concretar un Tratado de Libre Comercio. "Corea del Sur es el sexto comercial de México, detrás de EU, Canadá, China, Japón y Alemania, y de estas naciones, somos el único que no cuenta con un TLC con México", dijo Seo Won-sam, director de la División para América Central y el Caribe en el Ministerio de Relaciones Exteriores de Corea. En entrevista, agregó que las negociaciones están suspendidas desde hace 6 años por a la oposición de industrias mexicanas como petroquímica, acero y automotriz, pero que el TLC puede traer grandes beneficios a ambas naciones. Dijo que su filosofía sobre el TLC es que hay empresas nacionales monopólicas, y a través de estos acuerdos esas empresas que hoy tienen un mercado garantizado se colocarían en una esfera de competencia ilimitada, lo que fortalecería su competitividad. "En cuanto a los beneficios para el pueblo, podemos decir que los precios se reducirían ante tal competencia", mencionó. México ha sido un mercado atractivo para la inversión por su lugar geográfico, la mano de obra calificada y la buena infraestructura, señaló. "Países como Chile, Perú, Colombia y Brasil están gozando de inversiones que anteriormente estaban destinadas a México, pero por los esfuerzos y logros en las reformas que se han gestado, México de nuevo emerge como la nación atractiva para invertir". El Presidente Enrique Peña Nieto ha empujado reformas en el ámbito energético y eso ha llamado mucho la atención a nivel internacional, comentó. "Nuestras estructuras económicas son complementarias, así que la cooperación bilateral se acelerará aún más. México es una oportunidad tanto para las empresas como para el pueblo coreano", dijo. Lo más importante, mencionó, es que esas empresas, alrededor de mil 600, y conglomerados coreanos están manteniendo sus inversiones grandes en el mercado mexicano. "Estas relaciones económicas y comerciales entre ambos países son importantes y significativas; el número de coreanos en América Latina ronda los 100 mil, y en México hay entre 13 mil y 14 mil, cantidad que refleja la visión que mantiene nuestro país sobre México", señaló. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo